

Pressemitteilung

„Jan und Fabian“ vom Eleonoren Gymnasium sicherten sich Platz eins - Siegerehrung beim Planspiel Börse der Sparkassen

Worms, 6. Februar 2020

Mit Blick auf die eher Besorgnis erregenden Entwicklungen im vergangenen Jahr auf der weltpolitischen Bühne ist es erstaunlich, wie die Börse darauf reagierte. Trotz zunehmender politischer Spannungen durch den Handelskonflikt zwischen den USA und China und den ungeordneten Austritt Großbritanniens aus der Europäischen Union, überwog der Optimismus an den Aktienmärkten. Die Börse holte 2019 einen Teil dessen auf, was sie 2018 in Erwartung schlechter Zeiten verloren hatte. Der Dax erreichte während der Spielzeit den vorläufig höchsten Stand des Jahres. Die mit all diesen Themen verbundenen Fragen bewegten die Teilnehmer der Börsenspiel-Runde 2019. Zum Spielzeitende gelang es 45% der Teilnehmer einen Depotgewinn zu erzielen.

Nicht nur die große Weltpolitik spielt eine Rolle an den Börsen. Auch Fragen des sozial und ökologisch sinnvollen Wirtschaftens rücken zunehmend in das Interesse der Investoren. Deshalb stehen bei Europas großem Börsenspiel Anlagestrategien im Mittelpunkt, die eine nachhaltige Entwicklung fördern sollen.

Ausgehend von einem Depotwert von 50.000 Euro, sicherte sich das Team „JAN und FABIAN“ vom Eleonoren Gymnasium Worms am letzten Börsentag Mitte Dezember die Siegerposition.

Neben dem Siegertitel bei der Sparkasse Worms-Alzey-Ried konnte sich die Gruppe den 8. Platz auf Landesebene und den 142. Platz auf Bundesebene sichern. Ein großer Erfolg mit Blick auf bundesweit fast 25.000 Depots.

Gefolgt von den Spielgruppen „Los komm in die Gruppe“ und „Spekulanten“ beide vom Rudi-Stephan Gymnasium.

Seite 2

Pressemitteilung Februar 2020

Tolle Leistungen zeigten auch die Teams „Freche Nudeln“ vom Eleonoren Gymnasim und „The Beautys“ von der Rheingrafen Realschule Plus, die den 4. und 5. Platz bei der Sparkasse Worms-Aley-Ried erreichten.

Im Zusatzwettbewerb „Nachhaltigkeitsertrag“ konnte das Team „GG Investment“ vom Eleonoren Gymnasium punkten. Durch ihre Investitionen sicherten sie sich somit die Siegerposition bei der Sparkasse und einen 6. auf Landesebene.

Auch die Teams „Wir gewinnen eh“ von der Rheingrafen Realschule Plus und „die fliegenden Hirsche“ vom Rudi-Stephan Gymnasium erwirtschafteten gute Erträge im Bereich Nachhaltigkeit.

Im Studentenwettbewerb hatte „Liacheer“ die Nase vorne. Auf Landesebene war das Platz 3 und auf Bundesebene der 38. Platz.

Neben Geldpreisen von insgesamt über 2.000 Euro für die Siegerteams gab es attraktive Sachpreise aus der Sparkassen-Jugend-Kollektion.

Die Sparkasse vermittelt mit dem Planspiel Börse finanzielle Bildung spannend, praxisnah und „zum Anfassen“. Ziel beim Planspiel Börse ist es, das fiktive Startkapital in Höhe von 50.000 Euro zu steigern. Die Teilnehmer setzen sich im Wettbewerb aktiv mit den Chancen und Risiken von Wertpapieren auseinander. Diese direkten Erfahrungen verschaffen ein besseres Wirtschaftsverständnis.

Davon profitieren die Teilnehmer auch später bei eigenen Finanzentscheidungen und blicken besser durch. Damit leisten die Sparkassen einen wertvollen Beitrag zur wirtschaftlichen Bildung der Jugendlichen.

Seite 3

Pressemitteilung Februar 2020

Bildunterschrift:

Die Gewinner-Teams freuen sich über ihren Erfolg beim Planspiel
Börse der Sparkasse

Beate Ohl

Sparkasse

Worms-Alzey-Ried

Lutherring 15, 67547 Worms

Telefon +49 6241 851 9610

presse@spkwo.de